



La journaliste et animatrice en service au groupe média La Météo, vit désormais la peur dans le ventre.

Un individu, la nuit dernière, est entré par effraction dans l'enceinte de son domicile et a mis le feu sur le véhicule. Les raisons de cet acte criminel ne sont pas connues, mais tout laisse croire qu'il s'agit là d'un message clair passé à l'ancienne journaliste de Vision4.

Viviane Andréa Bessala ne s'est pas encore remise de son traumatisme : « *Un individu s'est introduit dans mon domicile dans la nuit du jeudi à vendredi vers 1h du matin et a mis le feu à mon véhicule comme vous le voyez ci-dessous , totalement consumé par les flammes. C'est la raison principale de mon absence sur le petit écran depuis quelques temps. Jusque-là , je me porte bien juste traumatisée par la situation. Merci infiniment pour vos appels et mes-sages, je vous reviens très bientôt* », a-t-elle écrit, publiant au passage quelques clichés de son véhicule totalement consumé par les flammes.



